

2017年10月1日
現勢2,848名
前月比+15名
2847名(1/1付)



発行所
東京土建一般労働組合
小平東村山支部
小平市仲町381番地
電話 042-342-2846
FAX 042-342-2848
発行人 川口 直明

小平東村山支部結成から、1年以上が経過しましたが、改めて支部四役の顔を覚えて頂きたく、四役紹介の掲載します。

小平東村山支部の皆さ
ん、副委員長の新井信道
です。本部中央執行委員
部では、学習制度化委員
会等を担当しています。

新井信道副委員長
屋内電気工事（最近は
増改築工事が主です）
をしています。新支部
は2年目ですが、各分
会は今まで特色ある運
動をしてきました。この
運動をより進めゆ
き、小平東村山支部によ
り大きな支部に皆さんと
一緒にしていきたいと思
います。組合には昭和54
年秋に加入し、38年過ぎ
ています。

山内勝男副委員長
山内勝男です。仕事は、
電気工事を営んでいま
す。小平に住んで45年が
います。



山内勝男副委員長
1つ橋分会5群所属の
行委員長として活動し
たので、組合歴は10年
を超えた。この間、
小平支部では長年、執
行委員長として活動し
た。現在は、支部副委員長
として組織部長を担当
し、今まで取り組まれ
ている仲間づくり月間も
奮闘中です。また、地域
においては小平地区労の
副議長、小平原水協の代
表理事などを仰せつかつ
ています。

組合は、人間を成長させ
せるところだと実感しま
した。先輩達が築いてき
た組合を、もっと大きく
し、私たちの仕事をとくら
しを守るために今後も頑
張っていきたいです。



目標達成に向けて着実に ～秋の仲間づくり月間～

8月25日に小平福音会館でおこなった支部出陣式を皮切りに、秋の仲間づくり月間へ突入し、早くも折り返しを迎えました。成果は、9月29日時点で37人となり、支部目標達成まで63人と、一歩一歩着実に目標達成に近づいています。

分会では、小平東が8人の成果、野火止6人、花小金井・南が5人と続き、支部を牽引していま

す。また、成果の特徴としては事業所の仲間から

加入問題のあたりを受

け、労災についても今ま

で以上に現場人場の確認

が厳しくなっています。

社会保険未

加入組合加入を

目的とした組合加入がほ

とんどです。社会保険未

加入組合加入を

が厳しいなっています。

現場で、労災などで困っ

ている仲間がいたら声を

各分会の成果と目標

分会	成 果	目 標
花小金井	5	11
小平東	8	9
美園	0	8
一ツ橋	4	9
上宿	2	7
小川	1	8
野火止	6	8
柳瀬	0	6
北山	1	6
南	5	7
直/事	5	31
合 計	37	100

各分野の成果と目標

	成 果	目 標
青年	1	3
主婦	10	20
けやき	4	10

かけて対話を広げましょう。なお、仲間づくり月間中は労災加入金サービスのキャンペーも行っているので、併せて声かけし、東京土建の魅力を語り尽くしましょう。

分会史上最大の参加 南・様々スカイツリーリレー

【黒田順通信員・南】

九月三日のバスレクは、分会史上最大の三十九名参加となりました。久米川駅前を朝七時半に出発。首都高はガラガラで十時には合羽橋で十四名、雷門で二十五名を放流”しました。浅草名



分たつぶり楽しめました。昼食は両国の東武ホテル・レバントのバイキングで腹一杯食べて、スカイツリー到着は十四時がります。エレベーターを出た参加者はもはや制限不能で、再び雑踏放し

です。団体は手続きが短い。すぐさま地上三五〇メートルの「天望デッキ」に上ります。▼まずは、小池百合子氏率いる「希望の党」、安保法制、憲法改正には賛成で自民党の補完勢力とも言われていました。こちらは手摺に寄りかかってのんびり遠く見世通り、伝法院通り、見光は合羽橋道具街、仲ホッピー通り（ここに腰掛け放し飼い）です。まとを据えて動かない人も数人いたとか」と各々方の興味・関心に任せて「雑踏放し飼い」です。まとまった報告はできませんでした。筆者が訪れたのは近い人いたとか」と各々方の興味・関心に任せて「雑踏放し飼い」です。まと

見光は合羽橋道具街、仲ホッピー通り（ここに腰掛け放し飼い）です。まとを据えて動かない人も数人いたとか」と各々方の興味・関心に任せて「雑踏放し飼い」です。まと

見世通り、伝法院通り、見光は合羽橋道具街、仲ホッピー通り（ここに腰掛け放し飼い）です。まとを据えて動かない人も数人いたとか」と各々方の興味・関心に任せて「雑踏放し飼い」です。まと

見世通り、伝法院通り、見光は合羽橋道具街、仲ホッピー通り（ここに腰掛け放し飼い）です。まとを据えて動かない人も数人いたとか」と各々方の興味・関心に任せて「雑踏放し飼い」です。まと

用水路

9月28日、安倍首相は森友・加計問題をきちんと国民に説明しないまま衆議院を解散に踏み切り、10月10日公示22日投票で実施されます。▼これを機に政界は憤然くなっています。▼まずは、小池百合子氏率いる「希望の党」、安保法制、憲法改正には賛成で自民党の補完勢力とも言われていました。こちらは手摺に寄りかかってのんびり遠く見世通り、伝法院通り、見光は合羽橋道具街、仲ホッピー通り（ここに腰掛け放し飼い）です。まとを据えて動かない人も数人いたとか」と各々方の興味・関心に任せて「雑踏放し飼い」です。まと

みなさん、日々のお仕事
お疲れ様です！柳瀬分
会分長の宮本と申します。
す。今回、分会の紹介を
少しあせて頂きます！



宮本分会長

(裏事情?含め)

まず分会の組合員数は
約150名と小平東村山
支部の10分会の中で、1
位、2位、を争う小さな
会で、40代、50代になり、早6
ヶ月最終土曜日に「交流
会」を開催しています。

ただ財政面では少々キ
ツイですね(苦笑)では、
少し自慢話を。

旧東村山文部の分会再編
の際、分会四役が一新し
ました。40代、50代になり、早6
年が経過しました。

分会再編後、「40 s
(フォーティーズ)」とい
う40代、50代を中心毎
月が開催しています。

東京土建結成70周年記念行事
東京土建祭り

東京土建結成70周年記念行事をよみう
りランドにて、開催します。

メインステージでは、仮面女子や青木
隆治によるパフォーマンスのほか、キャ
ラクターショーも予定しています。

また、多くの出店も出ることから楽し
いお祭りになること間違いない！

日時：11月12日(日) 10時～14時
会場：よみうりランド内「東京土建祭り会場」
※支部からも分会バスを予定しています

人が集まる楽しい分会へ

40 sの発展と連携で

「量より質
です！」と
強がついて
きたいと思
います(汗)

う時もありましたが、今
では毎月約10名前後の参
加があります。「40 s」
参加者の組合員さんが、
群長を引き受けてくれた
事もありました。「40
s」の成果ですね、まだ
まだ増やしていくとい
思います。最近は「40
s」の有志メンバーで旅
行積立なんかを始めたり
しています(笑)

しかし、良いことばかり
ではありません：やはり
まだまだ群の役員(全12
名)まではなかなか若返り
とはまではいきません。

しかし、たまたま

合員さんが集まれば、
きっとそれは「役員不足
解消」や「組織強化」に
も繋がると思います！今
後は一層の「40 s」発展
と、組合員さん、主婦の
みなさんに連携し、
たくさんの組合員さんが
集まる楽しい分会にして
いきたいと思います！

原水爆禁止長崎世界大会 ～核兵器禁止条約締結～



全国各地から献納された折鶴

7月7日に
122カ国
の賛成で
採択された
といふ
ニュースは
戦後70年
以上ずっと
禁制条約が
以上の凄い衝
撃でした。

たが、観光地のような港
町に一部軍港があるとい
うイメージでした。しか
し、実際は海鳥のない
無機質で灰色の港でし
た。あまりのイメージの
落差に頭がついていけま
せんでした。改めて「知
る」という事は大切だと
思いました。分会終了

私は、今回はじめて原
水禁制世界大会に参加する
機会を頂き、長崎大会に
参加することができまし
た。

初日は、開会総会に出
席し、まず人の多さに圧
迫感を感じました。原爆投下
から72年目の今年、核兵
器禁止条約が誕生しまし

にもかかわらず、「核の

傘」による核抑止論にし
がみについています。核兵
器では、人も未来も救う
ことはできません。一刻
も早く条約に批准するこ
とを切に願っています。

2日目は分会ごとの

活動で、私は「映像のひ
ろば」の分会に参加し
ました。分会では、合
計4本の映像作品を鑑賞
しました。
映画の中では、過去の原
水禁制世界大会を10日間に
わたって開催していた
とか、水爆実験の影響か
らマグロを大量に廃棄し
たなどの生々しい映像が
流れ、衝撃的でした。
ロシアの原子力政策の
実態を告発する2本のド
キュメンタリー映画で、
は、核施設の周辺住民に
くに健康被害が出ている
のに対応を伸ばし伸ばし
くの川や湖に汚染水を垂
れ流しており、住民の多
くの学習を深めるこ
とが大切だと思いま
した。本当に貴重な経験を
させて頂いたことに感謝
申し上げます。

長藤忠
広・柳瀬
分会書記
全国、
世界中か
ら人が集
まり、人
夢物語だと諦めています。
た。そんな自分に核兵器
禁止条約が
採択された
といふ
ニュースは
戦後70年
以上ずっと
禁制条約が
以上の凄い衝
撃でした。

たが、観光地のような港
町に一部軍港があるとい
うイメージでした。しか
し、実際は海鳥のない
無機質で灰色の港でし
た。あまりのイメージの
落差に頭がついていけま
せんでした。改めて「知
る」という事は大切だと
思いました。分会終了

私は、今回はじめて原
水禁制世界大会に参加する
機会を頂き、長崎大会に
参加することができまし
た。

初日は、開会総会に出
席し、まず人の多さに圧
迫感を感じました。原爆投下
から72年目の今年、核兵
器禁止条約が誕生しまし
た。まだ、できたばかり
の条約ではありますが、
日本は交渉にも参加せ
ず、唯一の被爆国である

にもかかわらず、「核の

傘」による核抑止論にし
がみについています。核兵
器では、人も未来も救う
ことはできません。一刻
も早く条約に批准するこ
とを切に願っています。

2日目は分会ごとの

活動で、私は「映像のひ
ろば」の分会に参加し
ました。分会では、合
計4本の映像作品を鑑賞
しました。
映画の中では、過去の原
水禁制世界大会を10日間に
わたって開催していた
とか、水爆実験の影響か
らマグロを大量に廃棄し
たなどの生々しい映像が
流れ、衝撃的でした。
ロシアの原子力政策の
実態を告発する2本のド
キュメンタリー映画で、
は、核施設の周辺住民に
くに健康被害が出ている
のに対応を伸ばし伸ばし
くの川や湖に汚染水を垂
れ流しており、住民の多
くの学習を深めるこ
とが大切だと思いま
した。本当に貴重な経験を
させて頂いたことに感謝
申し上げます。

支部駐車場のご案内

東京土建小平東村山支部 第2駐車場のご案内

